
Pièces 5 Pièces

Référence 84899294

Prix 2 180 000 €

Paris 20Eme
Appartement à vendre (75020)
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Appartement esprit loft - 3/4 chambresexclusivité - situé dans une ancienne usine

de  chaussures  entièrement  rénové  en  2013,  barnes  paris  est  vous  propose  ce

magnifique loft de 155 m² carrez, 193 m² habitables. Situé au troisième étage sans

ascenseur, cet espace exceptionnel est la réunion de deux lots pour un bel espace

familial.  Une  superbe  pièce  de  vie  baigné  de  lumière  avec  vue  sur  la  verdure.

Différents espaces modulables, trois chambres (possibilité quatre), un bureau, deux

salles  de  bains  (dont  une  avec  hammam),  une  salle  de  douche.  Lumineux,

traversant, prestations haut de gamme, belle ...

Apartment  with  a  loft  feel  -  3  or  4  bedroomexclusive  listing  -  in  a  former  shoe

factory  that  underwent  full  renovation  in  2013,  barnes  paris  est  is  presenting  this

magnificent loft  spanning 155m² (1,668 sq ft)  under the carrez law, 193m² (2,077

sq ft)  of  living space.  On the third floor  with no lift  access,  this  exceptional  space

has been formed from two lots to create an ideal family home. The stunning living

room is bathed in light with a view over greenery. The other rooms include various

modular  spaces,  three  bedrooms  (four  possible),  an  office,  two  bathrooms  (one

with a hammam), and a ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME
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